

EL SALÓN D' GALA SUPERA TODAS LAS EXPECTATIVAS EN SU PRIMERA EDICIÓN

Escrito por

Luns, 21 Novembro 2005 15:49

El encuentro, celebrado en el Talaso Atlántico de Oia, consiguió reunir el fin de semana a cerca de 3.000 personas que realizaron numerosas consultas

El salón D'Gala ha superado con creces las expectativas previstas por la organización al reunir durante el pasado fin de semana alrededor de 3.000 personas que se acercaron hasta el Talaso Atlántico de Oia para visitar esta original iniciativa. El salón ha sabido mostrar los servicios que requieren las celebraciones de todo tipo y contó, además, con la ventaja de que los visitantes pudieron contactar con las empresas, de forma personalizada y en un mismo espacio.

Las veinte empresas participantes en la muestra se mostraron muy interesadas en volver a participar en un salón de estas características por lo que la organización se plantea ya la posibilidad de establecer la celebración del evento con periodicidad bianual.

El público asistente a D'Gala centró su atención en los servicios de todas estas empresas y, de hecho, durante los dos días del salón se atendió a multitud de demandas de información relacionadas con temas de moda, decoración, joyería, fotografía o peluquería, entre otros.

Todo esto en un ambiente en el que no faltaron las actividades de animación y en dónde se realizaron diversos sorteos entre el público asistente.

D'Gala ha cumplido en su primera edición objetivos como el de ofrecer la imagen de las empresas que se dedican a ofertar servicios para celebraciones; promocionar los estilos y formas propias de realizar la actividad así como dar a conocer al público en general, y en especial a aquellos que preparan una celebración, congreso o acto social, la oferta de las empresas relacionadas con todo tipo de eventos.